

学校だより



『啐啄（そったく）』



大津市立瀬田中学校 校長 奥村 公英

瀬田中学校は今年度285名の新1年生を迎え、28学級801名で、73年目をスタートいたしました。あらためまして、歴史と伝統ある瀬田中学校に校長として着任させていただきました奥村公英でございます。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。平素は本校教育の推進に対しまして、御理解、御協力を賜り御礼申し上げます。

瀬田中学校の強みは、保護者の方々や地域の方々の御支援が大きいことであると感じております。子どもたちを温かく見守っていただき、防犯カメラの設置等を含めた通学路の安全確保のための取組など「子どもたちのために」との強い思いでお取り組みいただいていることに厚く感謝申し上げます。誠にありがとうございます。

このように温かい見守りの中で、本校では生徒会を中心に教職員を含め全校で「3S運動」に取り組んでいます。



『瀬田中学校の大切にしたい3つのS』

「爽やかあいさつ、いつもニコニコ

爽やかな心のこもった挨拶+ワンを心掛けましょう」

「スッキリ環境、授業もイキイキ

スッキリと学習環境を整え、スタートよく授業に臨みましょう」

「すすんで活動、みんなキラキラ

すすんで活動の場を求め、自分のよさを発揮し、高めましょう」

私も「3S運動」については率先垂範となるよう努め、入学式や始業式など機会あるごとに話をしています。また、生徒会でも3つの柱について「3S運動 年間計画」を立て、取組を進めています。

「自らあいさつをすること。学習環境を整えて授業を大切にすること。何事にも前向きな姿勢で進んで活動の場を求め、自分の良さを発揮すること」これらのことが当たり前になるようになることは、校訓の「自主・自律」の実現につながると思います。それを基にして、学校教育目標である「きたえ、高め合い、学び続ける子供～自ら考え学びとる生徒(知)、心豊かにみとめ合う生徒(徳)、たくましくやりぬく生徒(体)、自己の研鑽に努める生徒(意)～」の育成を目指し、誠心誠意努めてまいりますので、今後とも御支援いただきますようよろしくお願い致します。

生徒たちの活動・活躍の様子

生徒総会

5月9日（木）、よりよい学校を作っていくため、生徒全員が集まったの生徒総会が開催されました。

具体的には、瀬田中学校が大事にしている3S運動の年間活動計画をはじめ、総務部や代議委員会・生活委員会などの各種委員会の年間活動計画について記載された議案書を事前に各学級で協議し、その協議を受けて出された各学級からの質問等に生徒会執行部の皆さんが丁寧に、わかりやすく答えてくれていました。



今年度のスローガンは「One For All All For One 切り開け 俺達の時代」です。生徒会の活動は生徒会執行部だけで行うものではありません。「一人はみんなのために、みんなは一人のために」とスローガンにあるとおり、生徒の皆さん一人ひとりが自分の良さを生かしながら、しっかり活動していくことが大切です。よき伝統を受け継ぎつつ、さらに瀬田中学校がよりよい学校となるよう生徒の皆さんと一緒に頑張っていきたいと思います。

滋賀県春季総合体育大会・滋賀県吹奏楽祭

5月16日（木）、17日（金）に滋賀県春季総合体育大会が開催されました。天候にも恵まれ、県内各地で熱戦が繰り広げられました。私もできるだけ応援に寄せていただきました。生徒の皆さんが各競技に一生懸命、取り組んでいる姿や応援している様子に感動しました。紙面の都合で一部しか掲載できませんが、団体戦では、ボート部男子が県総合優勝、ソフトテニス部では男子ブ



ロック団体3位、女子ブロック団体2位、卓球部は女子ブロック団体2位（県ベスト8）、ソフトボール部も県ベスト8、バドミントン部が県ベスト16、個人戦では、ボート部が男子シングル優勝、女子舵手付クォドルブル2位、陸上部では女子800mで2位など多くの競技で活躍してくれました。

また、18日（日）には守山市民ホールで吹奏楽祭があり、瀬田中学校吹奏楽部は軽快なリズムに乗せて楽しい音楽を演奏し、会場から大きな拍手をいただきました。

今後も瀬田中学校生徒としての誇りをもって、皆さんが様々な場で活躍してくれることを期待しています。